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令和４年２月定例教育委員会会議録 
  

１．開催日時     令和４年２月２５日（金） １３時２８分～１５時５８分 

２．開催場所     日野町役場 ２０２会議室 

３．出席委員     安田 寛次教育長、西村 吉弘教育長職務代理者 

   吉澤 正義委員、神川 貴子委員、本居 節子委員  

４．出席事務局員   教 育 次 長：宇田 達夫 

学校教育課：参事 吉村 俊哲   参事 小椋 慶洋 

 生涯学習課：課長 吉澤 増穂 

 図 書 館：館長 長谷川 毅 

 子ども支援課：課長 柴田 和英 

   

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

安田 教育長 

日程１ 開会 

それでは、ただいまから日野町教育委員会定例会を開会したいと思い

ます。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程２ 教育長あいさつ 

 

（教育長あいさつ） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程３ 前回議事録の報告 

本日の定例会を議事日程に基づいて進行させていただきます。 

日程３ 前回議事録の報告については、お手元に配付の議事録の

とおりでございます。委員各位においてご覧いただき、異なるとこ

ろがありましたら事務局までご連絡をお願いしたいと思います。ど

うぞよろしくお願いします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程４ 経過報告 

それでは、日程４の経過報告に移っていきたいと思います。 

  

（経過報告） 

 

 ありがとうございました。ただいまの経過報告について、皆さんから



-2- 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

ご質問などございませんでしょうか。 

 

（なし） 

 

よろしいでしょうか。ありがとうございます。いろいろと行事がたく

さんあったわけですが、コロナに配慮しながら順調に進めさせていただ

いたところでございます。 

 それでは、ないようでございますので、日程５の議事に入っていきた

いと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第４号 日野町立公民館の管理運営に関する規則の一部

を改正する規則の制定について 

「議第４号 日野町立公民館の管理運営に関する規則の一部を改正

する規則の制定について」を議題とします。事務局から提案説明をお願

いします。 

 

（提案説明） 

 

ただいまの提案説明に対しまして、ご質問などございませんでしょう

か。 

 

（なし） 

 

よろしいですか。それでは、ないようでございますので、承認すると

いうこととしてよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。それでは、「議第４号 日野町立公民館の管

理運営に関する規則の一部を改正する規則の制定について」を承認する

こととします。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第５号 令和３年度日野町一般会計補正予算（第１０号）

（教育費）について 
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安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

西村 委員 

 

 

 

次に、「議第５号 令和３年度日野町一般会計補正予算（第１０号）（教

育費）について」を議題とします。事務局から提案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

以上のような説明をいただきました。提案の説明に対しまして、ご質

問などございませんでしょうか。 

 

（なし） 

 

よろしいですか。それでは、ご意見がないようでございますので、承

認するということでよろしいでしょうか。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。それでは、「議第５号 令和３年度日野町一

般会計補正予算（第１０号）（教育費）について」を承認することとし

ます。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 議第６号 令和４年度日野町一般会計予算（教育費）につい

て 

続きまして、「議第６号 令和４年度日野町一般会計予算（教育費）

について」を議題とします。事務局から提案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

ありがとうございました。長い説明をしていただきましたので、しば

らく時間を取りまして見ていただきたいと思います。 

それでは、皆さんから提案説明に対しまして、ご質問などございませ

んでしょうか。 

 

このたびの当初予算につきまして、記者発表の前に我々教育委員にご

説明をいただきまして、ありがとうございました。私は、前に法律の解

釈がどうだとかいう話をしたこともございましたけれども、基本的に

は、公的に町長が発表なさるということは町民の皆さんへの１つの約束
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安田 教育長 

 

 

西村 委員 

 

 

 

 

 

吉澤 課長 

 

 

 

 

吉村 参事 

 

 

 

 

 

 

事とも言い得る部分でございますので、そういうことに関して事前に教

育委員が当初予算に関して説明をいただくということについては、その

労を多とするものでございます。 

 それから、予算の前年度比較では、わたむきホールの工事が２億数千

万円減った一方、ＧＩＧＡスクール構想に関わる部分、それからバス通

学に関わる部分、もう１つは今日のガス代等の燃料あるいは食材費の値

上げというような、数は変わらなくても単価で変わるというような部

分、こういうことで増えたと理解しています。 

 もう１つは、これから事業を進めていこうとする、例えばコミュニテ

ィスクールのような事業は、中身的にはソフト部門として重要な核をな

すような政策だと思うのですけれども、こういう部分はあまり予算だけ

で見れば、例えば人件費とかそのほかに分かれてしまって目立ちません

ね。特に政策的にこうやっていこうという部分とそれに伴う予算との関

係が、わかりづらいと感じました。 

 

 ありがとうございます。コミュニティスクールのことなど答弁はあり

ますか。 

 

新たに実施される施策に必要な予算が、例えば印刷物の紙代は需用費

に入っているとか、いろいろなところに分散させてしまって、その施策

に伴う予算の全体について金額的にこうであるというのがなかなか見

えてこないですね。そもそも、行政の予算というのはそういうものなの

でしょうか。 

 

先ほど少し説明させていただきました社会教育総務事務事業の需用

費で約 30 万円の増額をさせていただいております。この事業でふるさ

と絆事業を中心に報償費等も計上させていただいており、推進のための

パンフレット印刷等の需用費として今回 20万円が入っております。 

 

コミュニティスクールについては、令和３年度は助走期間ということ

で、各学校でいろんな研究なり議論をしていただいております。来年度

から直ちに開始できるところと、もう少し時間が必要なところがあると

聞いております。 

その中で、現在は各学校で学校評議員さんにお世話になっているので

すが、コミュニティスクールになりますと、運営協議会が設置され委員

さんの人数も増えますので、小学校管理運営事業と中学校管理運営事業
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西村 委員 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

の委員報酬を、各学校がコミュニティスクールに移行することを見据

え、運営協議会の委員報酬として最大人数見込んでおります。 

その他の需用費関係については、学校評議員制度であっても運営協議

会制度であってもそんなに変わりはないと思われますので、例年並みの

予算措置をしているところでございます。ご理解をお願いします。 

 

 ありがとうございます。 

 

 委員の報酬については 55 ページで見てもらっているということ、そ

れから住民さん向け、あるいは保護者さん向けにリーフレットをつく

り、「こういうような動きをしていきます」ということをお知らせして

いこうかというのが１つと、町の広報で特集を組んでもらって周知して

いきたいということで、予算面ではあまり出てきていないですけれど

も、具体的な動きとしてはやっていこうというところでございます。 

 ほかの委員の皆さん、どうでしょうか。 

 

（なし） 

 

よろしいですか。それでは、承認するということでよろしいでしょう

か。 

 

（異議なし） 

 

ありがとうございます。それでは、「議第６号 令和４年度日野町一

般会計予算（教育費）について」を承認することとさせていただきます。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 報第３号 専決処分について（工事請負契約の変更につい

て） 

次に「報第３号 専決処分について（工事請負契約の変更について）」

を議題とします。事務局から提案説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

以上でございます。無事に工事が終わりまして、よかったなと思って

おります。ありがとうございます。 
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安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

何かご質問などございませんでしょうか。よろしいですか。 

 

（なし） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程５ 報第４号 職員の分限処分について 

それでは、次に、「報第４号 職員の分限処分について」を議題とし

ます。事務局から説明をお願いします。 

 

（提案説明） 

 

というような報告でございますが、皆さんからご質問などございませ

んでしょうか。 

 

（なし） 

 

よろしいですか。それでは、ないようでございますので、以上で議事

を終了させていただきたいと思います。 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程６ 今後の予定 

次に「日程６ 今後の予定」等、学校教育課から順次説明をお願いし

たいと思います。 

 

（説明） 

 

ありがとうございます。ひと通り今後の予定について説明をさせてい

ただきましたが、皆さんからご質問ございませんでしょうか。 

 

（なし） 

 

よろしいですか。ありがとうございます。 

それでは、続いて次回以降の教育委員会の日程について説明をさせて

いただきます。 

 

（説明） 
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安田 教育長 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

安田 教育長 

 

 

 

 

 

 

 

定例会の日程等について、ご質問等ございませんか。 

 

（なし） 

 

そうしましたら、１時半に始めまして１時間半経ちましたので、この

あとその他の案件で令和４年度日野町教育方針についての説明と、体

力・運動能力、運動習慣の結果、卒園・卒業式についての議題があるの

ですけれども、少し休憩を挟んでその他の項に入っていきたいと思いま

す。３時１０分に再開させていただきたいと思いますので、よろしくお

願いします。 

 

（休憩） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程７ その他 

予定していました時間より早いですけれども、再開をさせていただき

たいと思います。 

続きまして、日程７ その他に移りたいと思います。担当から順次説

明をさせていただきますので、よろしくお願いします。 

 

（説明） 

 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

日程８ 閉会 

これをもちまして、２月の定例教育委員会を終了させていただきま

す。どうもありがとうございました。 

 

（閉会） 

 

 

 


